

DOI: 10.18572/2072-4314-2022-3-45-48

Муниципальное образование и частные институции в сфере культуры: формы взаимодействия (на примере города Владимира)

Пикунова Татьяна Олеговна, аспирант Владимирского государственного университета имени А.Г. и Н.Г. Столетовых, директор и учредитель частного учреждения «Музей ложки» города Владимира
tatianapkn@list.ru

В данной статье автор рассматривает опыт взаимодействия органов местного самоуправления и частного музея как пример поддержки со стороны местной власти частной инициативы в сфере культуры. Приводятся конкретные примеры оказанной помощи в таких формах, как предоставление помещения на льготных условиях, помощь в продвижении, методическая помощь, помощь в проведении общественных мероприятий и обеспечении инфраструктурной доступности.

Ключевые слова: частный музей, местное самоуправление, органы местного самоуправления, сфера культуры, формы поддержки, взаимодействие местной власти и предпринимателей, опыт взаимодействия с органами местного самоуправления.

A Municipal Structure and Private Institutions in the Cultural Sphere: Interaction Forms (on the Example of Vladimir)

Tatyana O. Pikunova, Postgraduate Student of the Vladimir State University, Director and Founder of Spoon Museum
Private Institution of Vladimir

In this article the author examines the experience of interaction between local governments and a private museum as an example of support from local authorities for private initiative in the field of culture. Specific examples of assistance provided in such forms as: provision of premises on preferential terms, assistance in promotion, methodological assistance, assistance in holding public events and ensuring of infrastructure accessibility.

Keywords: private museum, local self-government, local self-government, cultural sphere, forms of support, interaction of local authorities and entrepreneurs, experience of interaction with local self-government.